

INDUSTRI / MANUFAKTUR

# Mitra Pack (PTMP) Tawarkan Kemudahan ke Konsumen dengan Sistem Sewa Mesin

Jumat, 13 Oktober 2023 / 19:41 WIB

f t w in e r INDEKS BERITA



ILUSTRASI. Aneka mesin pengemasan yang ditawarkan PT Mitra Pack Tbk (PTMP) saat pameran AllPack Indonesia & AllPrint Indonesia di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Jumat (13/10/2023).

Reporter: **Sabrina Rhamadanty** | Editor: **Khomarul Hidayat**

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Perkembangan industri makanan, obat-obatan hingga logistik cukup pesat. Melihat ini, perusahaan distributor resmi dan penyewaan barang-barang industri pengemasan, PT Mitra Pack Tbk (PTMP), memberikan kemudahan kepada calon pelanggan maupun pelanggan mereka untuk menyewa mesin pengemasan melalui beberapa skema.

Direktur Pemasaran Mitra Pack Cindy Kusuma mengatakan pihaknya memang awalnya fokus pada penjualan mesin pengemasan namun melihat

## TERPOPULER

- 1 Kementerian ESDM Sebut Moratorium Smelter Nikel untuk Dorong Nilai Tambah
- 2 Tarif Tiket Kereta Cepat Whoosh Rp 300.000, Worth It atau Enggak?



antusiasme konsumen. PTMP juga membaca adanya keinginan pasar untuk menyewa atau merental mesin.

“Trennya memang sekarang lebih banyak yang rental ya, karena untuk para pengusaha juga masuknya ke lower investment cost dan juga selama rental kita bukan rental lepas. Jadi ada service warranty dan untuk maintenance kita juga sediakan pengecekan (mesin) sekali per-dua minggu,” jelas Cindy saat ditemui Kontan di kawasan Jiexpo Kemayoran, Jumat (13/10).

Untuk memudahkan konsumen, Cindy mengatakan, Mitra Pack menawarkan beberapa skema untuk merental mesin. Yang pertama adalah penyewaan mesin dengan sistem *free on loan*.

“Ini misalnya kita ada kontrak berapa tahun dengan konsumen. Kemudian setelah kontrak selesai, mesin akan menjadi milik customer sepenuhnya,” kata dia.

Baca Juga: [Ini Jurus Mitra Pack \(PTMP\) yang Incar Kinerja Naik 15% di Tahun 2023](#)

Kedua, sistem rental dengan cost per print. Pihak Mitra Pack akan melakukan insulasi mesin di tempat customer.

“Jadi nanti ada minimum kontrak print-nya berapa per-bulan dan setelah itu baru dihitung. Misalnya per-bulan rental pemakaiannya berapa,” ujar Cindy.

Dan yang ketiga, sistem sewa dengan cara menyewakan mesin termasuk dengan tintanya.

Selain mesin, Mitra Pack juga menyiapkan segala kebutuhan pengemasan lainnya misalnya tinta, supply plastik hingga spare part.

“Sebenarnya kita memang awalnya dari penjualan (mesin). Tapi kita sekarang bukan hanya penjualan saja. Kita kan jual contohnya mesin printing, tapi kita juga jual untuk spare part dan tintanya,” ungkap Cindy.

“Kemudian untuk *machine wrapping*, bukan hanya mesin, kita juga ada suplay untuk plastiknya. Plastik pun sangat besar kategorinya ya, maka kita melihat keperluan customer kita apa, kita kemudian sesuaikan dengan apa yang mereka perlu,” tambahnya.

Kemudian, terkait perkembangan industri pengemasan jelang akhir tahun ini, Cindy mengatakan, selepas pandemi perkembangannya cenderung membaik.

“Kalau dari sisi pelanggan, 70% dari customer kita adalah dari industri food and beverage, 20% dari farmasi, sisanya e-commerce, logistik, stationery atau buku-buku,” kata dia.

Cindy menambahkan, konsumen Mitra Pack dari sisi UMKM juga terus berkembang, saat ini sudah ada sekitar 5%-10%.

Baca Juga: [Mitra Pack \(PTMP\) Siapkan Inovasi Pengemasan di Tahun 2023](#)

3 Maspion, Sanken, dan Anggota Gabel Lain Ikut Pengadaan Program Bagi-bagi Rice Cooker

4 3 Cara Membeli Tiket Promo Kereta Cepat Whoosh, Rp 300.000 untuk Semua Rute

## JANGAN LEWATKAN

1 Tubuh Lemas, 5 Tanda Usus Kotor dan Cara Mengatasinya

2 Ini 5 Penyebab Sering Buang Angin atau Kentut yang Terkait Gangguan Kesehatan

3 9 Manfaat Pepaya yang Menakjubkan Selain Melancarkan Pencernaan, Cek Apa Saja

4 Aturan Konsumsi Daun Kari untuk Mengontrol Gula Darah pada Penderita Diabetes